

4月～9月 ありませんでした。

10月 5歳児男児保護者より相談。

他児と違うテーブルで一人でおやつや給食を食べさせられているらしいが、どういう事なのか。虐待にあたるのではないか。どういう意図でそうしているのか説明をして欲しい。

対応: 弟妹からいつも別のテーブルで食べさせられていると聞き、午前中に祖母と共に役場に行き苦情を訴える。その日は英彦山登山で園長、担任の不在の為、こちらの帰園を待ち添田町役場福祉課課長と保育担当者、園長、主任、担任二人同席の下、話し合いが持たれた。母と祖母共にかなり感情的になっていた。祖母から虐待に相当するのではとの意見があったが、日々の本児の給食中の様子を話し、対応の経緯を説明したところ、本児の悪い部分は祖母も母も分かっていることもあり、徐々に落ち着き耳を傾けて聞いていた。祖母からも、今後そういう対応をした時は母に伝えて欲しいと要求された。担任は伝えたいことはたくさんあるが、いつも不機嫌で避けるように帰っていくので話せる体制であって欲しいことも伝えた。又、虐待という話が出たが、母親や父親がカッとして手をあげたこと、汚れた服を着せていることこそ、虐待にあたるので気をつけて欲しい旨も伝えた。いつものことながら、激昂から徐々に落ち着き納得するというパターンで最後は笑顔あふれる雰囲気になり終了した。添田町役場の方には、迷惑をかけたが、実情を聞いていただけなことや、園側の要望を祖母の前で話すことが出来、結果的によい機会となった。

11月～3月 ありませんでした。